

 Fecha:
 15-08-2025
 Pág.:
 7
 Tiraje:
 2.500

 Medio:
 El Insular
 Cm2:
 517,4
 Lectoría:
 7.500

 Supl.:
 El Insular
 VPE:
 \$326.451
 Favorabilidad:
 ■ No Definida

Tipo: Noticia general
Título: 41 familias de Chonchi son favorecidas con entrega de títulos de dominio de la CONADI

41 familias de Chonchi son favorecidas con entrega de títulos de dominio de la CONADI

En una ceremonia desarrollada en la escuela de Chanquin, 41 familias recibieron sus títulos de dominio, en el marco del Programa de Apoyo al Proceso de Subdiviciones y Saneamiento de la CONADI.



a actividad que estuvo encabezada por el alcalde protocolar de Chonchi, Humberto Águila directora regional CONADI Urbano. Marcela director de Desarrollo Comunitario, DIDECO, Eduardo Andrade. coordinador de la Mesa Territorial de la Cuenca del Lago Huillinco-Cucao, Juan Carlos Luna, el funcionario de CONAF Chiloé, Alejandro Díaz, las funcionarias de la Oficina de Desarrollo Indígena del municipio; Luz Álvarez y Andrea Torres, entre stros representantes de servicios otros representantes de servicios públicos. Las familias beneficiarias de estos

Las familias beneficiarias de estos títulos de dominio corresponden a los sectores de: Chanquin, Palihue, Huentemó y Cole Cole, quienes recibieron el preciado documento de manos de las autoridades participantes de este emotivo acto. Este importante beneficio se

Este importante beneficio se logró concretar gracias a un trabajo colaborativo entre la Mesa Territorial de la Cuenca del Lago Huillinco-Cucao, el municipio de Chonchi, CONADI, los dirigentes y las mismas familias que recibieron con orgullo y alegría sus títulos de dominio, tal como lo destacó en parte de su intervención el alcalde protocolar de Chonchi, Humberto Águilla. "La labor que ha hecho principalmente la directora regional de CONADI, Marcela Urbano con Chonchi, donde hemos sido beneficiados de innumerables proyectos y, en ese sentido, el compromiso que ha tenido ella junto al coordinador, don Juan Carlos Luna junto a todas las comunidades ha sido super importante, porque a través de estos títulos de dominio se le está dando dignidad a estas familias".

Por su parte, la directora regional de CONADI, Marcela Urbano, resaltó el trabajo articulado desarrollado hasta el momento en esta Mesa Territorial de la Cuenca del Lago Huillinco-Cucao, donde una de las principales necesidades planteadas por las comunidades ha sido el tema de tierras. "Dentro de esos avances se ha generado un trabajo con las comunidades indígenas que en algún momento se le transfirieron predios a través de Bienes Nacionales o que CONADI compró por medio de su articulo 20-letra B y hoy hemos estado entregando algunos de los títulos, donde hemos estado avanzando en el proceso de subdivisión y de tenerlo de forma individual por familia".

Por último, Juan Carlos Luna, coordinador de la Mesa Territorial de la Cuenca del Lago Huillinco-Cucao, destacó el esfuerzo de los dirigentes de cada una de las comunidades y la colaboración de los diversos servicios públicos. "Reconocer el trabajo que han hecho los dirigentes de cada comunidad, llegar a acuerdo, poder subdividir, trabajar con las familias. Nosotros aportamos en algunas cosas, algunas gestiones y, en sentido, quiero agradecer enormemente a Vialidad que nos aportó con la certificación de caminos que era importante para la subdivisión que nos solicitaba el Conservador", expresó el dirigente.

De esta manera, las más de 40 familias beneficiarias con esta entrega de Títulos de Dominio de la Cuenca del Lago Huillinco-Cucao, desde ahora en adelante tendrán certeza jurídica que son propietorios de sus terrenos, con lo cual podrán acceder a los diferentes subsidios que otorga el Estado.